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Liebe Krypto-Trader, 

Ian King hier mit Ihrem wöchentlichen Analyse Update. Ich melde mich 

aus Denver, Colorado. Ich bin die nächsten paar Tage hier, für die 

Ethereum Denver Conference. Es ist die größte Ethereum-Konferenz in 

Nordamerika. Zurzeit sind etwa 20.000 Menschen hier in Denver, was 

ziemlich erstaunlich ist, wenn man bedenkt, dass wir uns mitten in 

einem Bärenmarkt befinden. Das war in der letzten Baisse nicht so. Da 

waren diese Konferenzen sehr spärlich besucht. Aber dieser Bereich 

wächst weiter, auch wenn die Kryptokurse gesunken sind. Ich treffe 

jeden Tag mehr und mehr Entwickler und Unternehmer in diesem 

Bereich. Nächste Woche werde ich Ihnen ein komplettes Video über die 

Dinge zeigen, die ich auf der Konferenz gesehen habe, sowie einige 

weitere Updates und kleine Leckerbissen, die ich herausgefunden habe. 

Diese Woche möchte ich Ihnen ein kurzes Update geben. Ich habe auch 

eine Menge Fragen, die ich noch beantworten möchte.  

Deshalb nur ein kurzer Blick auf die aktuellen Märkte. Die 

Marktkapitalisierung von Krypto liegt bei 1,1 Billionen. Wir bleiben also 

in dieser Woche über der Billionen-Dollar-Marke. Bitcoin ist leicht - um 

3,6% gesunken. Ethereum um 1%. Es gibt nicht viel Auffälliges. Polygon 

ist um 14% gefallen. Aber dieser Wert war zuvor auch stark angestiegen. 

Solana gibt ebenfalls um 10% nach. Einige der anderen Layer 1 sind auch 

runter gegangen. Der Grund dafür ist wahrscheinlich, dass die Börse 

Coinbase eine Layer 2 auf ihrer eigenen Plattform aufbaut. Sie nutzt also 

eine Layer-2-Lösung, eine Skalierungslösung für Ethereum namens 

Optimism, um ihren Nutzern, ihren Verbrauchern wie uns, die 

Möglichkeit zu geben, Transaktionen auf der Blockchain durchzuführen, 

ohne Coinbase als Vermittler zu benötigen. Das hat Optimism in dieser 

Woche nach oben getrieben und auch den Kurs einer unserer neuesten 



Empfehlungen, dem Perpetual Protocol, direkt nach der 

Veröffentlichung deutlich nach oben getrieben. Der Kurs stieg von 0,83 $ 

bis auf 1,30 $, fiel danach wieder auf etwa 0,90 $ zurück und ist nun 

wieder im Aufwind. Der Grund dafür ist, dass das Perpetual Protocol auf 

der Optimism Chain aufgebaut ist. Als ich die Empfehlung gegeben habe, 

wusste ich, dass dies ein guter Weg ist, um einen Derivatemarkt zu 

schaffen, weil er auf der Optimism Chain basiert. Ich hatte aber nicht 

damit gerechnet, dass Coinbase auf den Plan tritt und beschließt, dass 

die Optimism Chain das Layer 2 ist, auf der sie aufbauen werden. Das ist 

großartig für Optimism, aber nicht unbedingt großartig für Polygon. Aber 

es ist gut für das Perpetual Protocol. Deshalb ist der Kurs Anfang letzter 

Woche, in die Höhe geschnellt.  

Gehen wir nun zu den Fragen im Postfach. Zuerst von Ron: "Ist es an der 

Zeit, mehr Ethereum zu kaufen? Ich habe Sie mehrmals sagen hören, 

dass Ethereum das größte Wachstumspotenzial hat. Petra hat eine 

ähnliche Frage und schreibt: "Ich habe gerade in Ihrem wöchentlichen 

Update gelesen, dass es kein guter Zeitpunkt ist, Bitcoin oder Ethereum 

zu kaufen, aber im Schulungshandbuch haben Sie gesagt, dass 50 % 

davon in einem 50/50-Verhältnis aufgeteilt werden sollten, und sie 

stehen auf Ihrer Liste der fünf Jetzt kaufen-Empfehlungen. Das verstehe 

ich nicht. Bitte klären Sie mich auf. Ich bin seit gestern neu dabei.  

Okay. Ich möchte das nur ganz klarstellen. Es gibt zwei Möglichkeiten, 

die Krypto-Märkte zu betrachten und zu handeln. Erstens: Es gibt Leute, 

die einfach nur kaufen und halten. Es ist ihnen egal. Sie investieren jeden 

Monat in Ethereum und auch in Bitcoin. Das ist eine Möglichkeit, das zu 

tun. Es gibt auch andere Trader, die in dieser Baisse versuchen, etwas 

strategischer vorzugehen und zu kaufen, wenn die Preise fallen, und zu 

verkaufen, wenn die Preise wieder steigen. Sie selbst entscheiden, 

welche Art von Investor Sie sind. Wollen Sie ein- und aussteigen oder 

wollen Sie nur kaufen und halten? Beides ist in Ordnung. Es kommt nur 

auf Ihren Zeitrahmen und Ihre Risikotoleranz an. Erstens sollten Sie also 

einen signifikanten Anteil an Bitcoin und Ethereum in Ihrem Portfolio 

haben, verglichen mit den anderen Vermögenswerten. Die anderen 

kleineren Vermögenswerte sollten maximal 10% Ihres Portfolios 



ausmachen, während Bitcoin und Ethereum einen beträchtlichen Anteil 

ausmachen sollten, insbesondere in einem Bärenmarkt, denn in einem 

Bärenmarkt werden Bitcoin und Ethereum am wenigsten getroffen. Wir 

sehen andere Münzen, die manchmal 95, 97, 98, 99% fallen, während 

Ethereum und Bitcoin an den Tiefstständen vielleicht 70% verlieren. 

Wenn Sie mehr Ethereum kaufen wollen, sollten Sie sich strategisch an 

dieser Spanne orientieren. Dies ist die Risikospanne. Sie geht bis etwa 

1800 und fällt dann wieder auf etwa 1.200 $ zurück. Wenn Sie also 

unterhalb der Mitte dieser Spanne kaufen, haben Sie ein höheres Risiko 

als bei einem Anstieg. Und wenn Sie hier unten eine Menge Ethereum 

angehäuft haben und darüber nachdenken, nach oben wieder zu 

verkaufen, dann ist dieser Bereich hier ein Ort, an dem Sie das tun 

können. Und das ist nur für die strategischeren Trader da draußen, denn 

ich weiß, dass viele von Ihnen eher, Sie wissen schon, eine Kernposition 

von Ethereum und Bitcoin haben und dann aufstocken, wenn es nach 

unten geht und verkaufen, wenn es wieder nach oben geht. Und deshalb 

wollte ich Ihnen diese Risikobereiche nur verdeutlichen. Aber Sie müssen 

entscheiden, wie sehr Sie darauf achten wollen und ob Sie Ihre 

Positionen reduzieren oder aufstocken wollen, wenn es nach unten geht. 

Ich selbst mache jeden Monat einen Dollar-Kostendurchschnitt, vor 

allem in Bärenmärkten. Ich investiere jeden Monat ein bisschen mehr 

und versuche es. In Bullenmärkten, wie wir sie vor einem Jahr erlebt 

haben, versuche ich, mein Risiko zu reduzieren.  

Die nächste Frage kommt von Wendy und David. Hi Ian, Ihre Updates 

beziehen sich auf den Kauf von Ethereum und Bitcoin auf niedrigem 

Niveau während der aktuellen Akkumulationsphase. Sollten wir eine 

ähnliche Logik bei IMX, Axelar und PERP anwenden?  

Wir müssen verstehen, dass sich der Aktienmarkt im Moment in einer 

prekären Situation befindet. Es sieht so aus, als würde die Fed noch 

länger die Zinsen oben halten müssen. Ich würde erwarten, dass 

Ethereum in den unteren Teil seiner Spanne zurückfällt. Wenn das 

passiert, werden Sie einen Rückschlag beim IMX, Perp und Axelar 

erleben. Wissen Sie, es ist in Ordnung, wenn Sie diese Werte langsam 

aufstocken und versuchen, sie bei Rückschlägen zu kaufen. Denken Sie 



daran, dass wir uns noch nicht in einem vollständigen Bullenmarkt 

befinden. Wir befinden uns immer noch am Ende dieses Bärenmarktes. 

Ich glaube zwar, dass ein Wendepunkt erreicht ist, aber es ist nicht so, 

dass es sofort wieder aufwärts geht. Es wird in diesem Jahr einen Punkt 

geben, an dem Krypto anfängt zu steigen und jeder anfängt, ihn zu 

jagen. Ich glaube also, dass wir in diesem Jahr einen Punkt erleben 

werden, an dem der Gesamtmarkt in einen Bullenmarkt übergeht, 

vielleicht hört die Fed auf, die Zinsen zu erhöhen. Sie wissen, dass in den 

nächsten Monaten eine große Entwicklung bei Ethereum bevorsteht, mit 

einer weiteren Software-Einführung, die die Chain noch schneller und 

billiger machen wird. Sie werden den Ausbruch aus dieser Spanne sehen. 

Und wenn es soweit ist, wird es eine sehr starke, bösartige Bewegung 

nach oben sein. Das ist bei Krypto immer wieder passiert. Ich kann hier 

in diesem Chart ein wenig zurückspulen, um Ihnen zu zeigen, was 

passiert, wenn Ethereum aus einer Spanne ausbricht. Das beste Beispiel 

dafür ist die Spanne, in der sich Ethereum im Jahr 2021 befand. Lassen 

Sie mich jetzt einfach heranzoomen und Ihnen zeigen, was ich damit 

meine. Deshalb akkumuliere ich gerne, wenn sich die Kurse in einer 

Spanne befinden, und bereite mich auf den Bullenmarkt vor. Okay, das 

ist also das Jahr 2020, in dem der Bärenmarkt bei Ethereum zu Ende 

ging. Es ging langsam wieder aufwärts. Wir bewegten uns also im 

Wesentlichen auf die 400er-Marke zu. Dann stiegen wir auf 600, dann 

kamen wir zurück auf 500, 600, 600. Das letzte Mal erreichten wir 600 

und wir hatten einen klaren Ausbruch aus dieser Handelsspanne. Das 

sind übrigens Tages-Charts. Das ist also ein Tag nach dem anderen. In ein 

paar Tagen ging es also von 600 auf etwa 750. Und als er sich dann der 

800er-Marke näherte, war das im Grunde eine 50%ige Bewegung in 

einer Woche. Danach bewegte er sich ein wenig seitwärts, eine kleine 

Konsolidierung. Und dann ging es innerhalb von ein paar Wochen noch 

einmal um 50% nach oben. Das zeigt, wie schnell sich Krypto bewegen 

kann, wenn es aus den Handelsspannen ausbricht. Und das ist es, was 

ich irgendwann in diesem Jahr erwarte, wenn wir uns aus dem Rest 

dieses Bärenmarktes herausgearbeitet haben.  

Die nächste Frage kommt von Bonnie. Ian, ich habe in drei Kryptos 

investiert, die Sie gerade empfohlen haben. Sie scheinen mir alle gut zu 



sein. Wenn Sie von einem zehnfachen Gewinn ausgehen, können Sie uns 

dann sagen, in welchem Zeitrahmen Sie diesen erwarten? Zehnfacher 

Gewinn in ein paar Monaten, einem Jahr, fünf Jahren? Ich danke Ihnen.  

Ich würde also sagen, 2 bis 3 Jahre für diese Transaktionen, für diese drei 

Trades. Aber wissen Sie, es kann auch schneller gehen. Wir haben mit 

Solana und Luna innerhalb weniger Monate nach unserer Empfehlung 

einen 50-fachen Gewinn erzielt. Vor zwei Jahren, als ich das letzte Mal 

solche Empfehlungen gegeben habe, haben wir innerhalb von zwei 

Monaten einen zehnfachen Gewinn bei Sandbox erzielt. Was ich Ihnen 

damit sagen will: Wenn die Baisse bei Krypto zu Ende geht, wird der 

Bullenmarkt bösartig. Die Leute fangen nämlich an, Dinge zu jagen, bei 

denen sie wieder einsteigen wollen, weil sie sich unterinvestiert fühlen. 

Und ich wüsste nicht, warum wir nicht irgendwann in der nahen Zukunft 

wieder einen solchen Markt erleben sollten. Behalten Sie also die Augen 

offen. Sammeln Sie einfach ein wenig von diesen Münzen. Sie müssen 

nicht Ihr gesamtes Portfolio in diese drei neuen Empfehlungen stecken. 

Ich empfehle immer, den größten Teil Ihres Portfolios in Ethereum und 

Bitcoin zu investieren, aber ein wenig davon kann sehr viel bewirken, 

wenn man bedenkt, wie schnell diese Kryptowährungen in der 

Vergangenheit gestiegen sind. Vielen Dank für die Frage, Bonnie.  

Die nächste Frage kommt von Adam. Ian, vielen Dank, dass Sie uns so 

einen tollen Service bieten. Ich bin begeistert von den neuesten 

Empfehlungen. Ich habe so viel Vertrauen in Ihr Fachwissen. Vielen 

Dank, Adam. Ich habe zwei Fragen. Erstens möchte ich wissen, ob Sie 

Pläne haben, Kryptos zu empfehlen, die weniger Mainstream sind und 

noch nicht auf Coinbase oder anderen großen Börsen gehandelt werden.  

Ich weiß, dass Sie in der Vergangenheit einige der größten Renditen und 

Risiken erwähnt haben. Ich weiß, dass man sie bei Projekten in der 

Frühphase finden kann. Eines, auf das ich gestoßen bin, war VAIOT.  

Okay, ich ziehe das hoch, damit es jeder sehen kann. Darauf hat Adam 

hingewiesen und er sagt, dass ich es für weniger als einen Penny pro 

Münze erwerben konnte. Vor kurzem lag sie noch bei 0,28 $, ist aber 

inzwischen etwas gesunken. Meine andere Frage: Soll ich meinen 



Gewinn mitnehmen? Wow! Sie wissen also, dass es von einem Penny auf 

0,28 in Krypto. Bei solchen Bewegungen sollten Sie immer verkaufen. 

Eine so große Bewegung. Wenn Sie eine 3- oder 4-fache Bewegung 

haben, müssen Sie nicht gleich die ganze Sache verkaufen. Ich würde 

mindestens 25% meiner Position verkaufen, mit einem Trailing-Stop 

versehen und dann weitere 50% verkaufen. Sie sollten jedoch 

sicherstellen, dass Sie immer einen Gewinn verbuchen, wenn Sie eine 

exponentielle Bewegung wie diese in Krypto sehen, da sie leicht wieder 

rückgängig gemacht werden kann. Was die Frage angeht, ob ich Coins 

empfehle, die niemand auf dem Radar hat, so werden wir warten, bis 

der Markt nach oben ausbricht, bevor wir sie empfehlen. Ich habe einige 

von ihnen auf meinem Radar, die ich empfehlen möchte, aber ich 

möchte auch sicherstellen, dass der richtige Zeitpunkt gekommen ist, 

und dafür haben wir genügend Zeit, wenn wir diesen Bärenmarkt 

verlassen. Vielen Dank für die Frage, Adam.  

Die nächste Frage kommt von Mike. Ian, zunächst einmal möchte ich 

Ihnen dafür danken, dass Sie drei neue Krypto-Münzen empfohlen 

haben und sich die Zeit genommen haben, Ihren Abonnenten alle 

detaillierten Informationen zu geben. Helfen Sie uns, das Warum zu 

verstehen. In Krypto-Anlagen habe ich investiert. Ich verwahre alle drei 

Münzen auf Coinbase. Können Sie mir erklären, ob es einen 

Sicherheitsunterschied bei der Lagerung von Krypto auf Coinbase, 

Coinbase Wallet oder Coinbase Pro gibt? Ich möchte Coinbase Pro 

nutzen, damit ich Limit-Orders verwenden kann.  

Wir haben eine Anleitung, die den Einstieg erleichtert. Ich hatte ein 

Coinbase Pro-Tutorial. Mal sehen, ob ich es ausgraben kann. Es könnte 

ein wenig veraltet sein, also werde ich in Zukunft ein neues drehen, 

denn Coinbase Pro ist Binance und anderen Börsen in Bezug auf die 

Speicherung sehr ähnlich. Ich bewahre die Dinge immer bei Coinbase 

auf. Auf der Coinbase Wallet. Stellen Sie sich eine Wallet als etwas vor, 

mit dem Sie das Haus verlassen würden. Okay, also Ihre Wallet, ob es 

nun Ihre Coinbase Wallet, Ihre MetaMask Wallet oder Ihre Phantom 

Wallet ist, wenn Sie mit diesen Wallets im Internet surfen und 

Kryptowährungen darin haben, werden diese offengelegt. Sie können 



ganz einfach auf einen bösartigen Link klicken und Ihre Gelder werden 

abgezogen. Sie müssen also sehr vorsichtig sein, was Sie in diese Wallets 

packen und versuchen, nur das zu verwenden, womit Sie wirklich Ihr 

Haus verlassen würden. Manche Leute sind bereit, ihr Haus mit ein paar 

tausend Dollar zu verlassen. Ich gehöre nicht dazu. Also habe ich kaum 

Bargeld bei mir. Das stimmt. Betrachten Sie diese Wallets also als das 

Bargeld, das Sie mit sich herumtragen, denn Sie werden im Web3 

bösartigen Akteuren ausgesetzt sein, weil die Sicherheitslage nicht 

wirklich geklärt ist. Seien Sie also vorsichtig mit allem, was Sie in Ihre 

Wallet stecken, und halten Sie den Großteil Ihres Vermögens bei 

Coinbase. Vielen Dank für die Frage.  

Die nächste Frage kommt von Andrew. Vielen Dank für den neuen 

Bericht mit den drei empfohlenen Kryptos. Ich finde es toll, was Sie für 

uns recherchieren und wie Sie uns über Krypto aufklären. Wie Sie 

wahrscheinlich wissen, hat der Token PERP kurz nach Erscheinen des 

Berichts einen starken Kursanstieg verzeichnet. Er liegt derzeit bei 1,4 $, 

ausgehend von 0,79 $. Glauben Sie, dass der Preis wieder sinken wird?  

Wissen Sie, jedes Mal, wenn ich einen solchen Anstieg sehe, sollten Sie, 

wenn Sie, sagen wir, 1.000 Dollar zuweisen würden, einfach 250 

zuweisen und dann, wenn der Kurs zurückkommt, ein wenig mehr zu 

kaufen. Sie müssen also ein wenig strategisch vorgehen. Versuchen Sie 

nicht, etwas zu kaufen, wenn es um 30 oder 40% gestiegen ist, denn das 

war alles auf die optimistischen Nachrichten zurückzuführen, die ich zu 

Beginn des Webinars hervorgehoben habe, und deshalb ist der Kurs 

gestiegen. Ich denke also, dass Sie bei Ethereum nicht die gleiche Art von 

Risiko und Belohnung erhalten werden. Es ist viel riskanter, aber die 

Belohnung könnte potenziell höher sein. Stellen Sie also sicher, dass Sie 

Ihre Positionen richtig dimensionieren. Vielen Dank für Ihren 

Kommentar. Andrew.  

Die nächste Frage kommt von Caroline. Hey Ian, ich bin mir sicher, dass 

ich nicht die Einzige bin, die sich diese Frage stellt, aber sind Sie besorgt 

über die jüngsten Äußerungen von Gensler, dass alles außer Bitcoin ein 

Wertpapier ist? Danke für Ihren Einblick, Caroline. Das ist eine gute 

Frage. Ähm, ich weiß es nicht. Ich meine, ich denke das. Wenn sie also, 



Sie wissen schon, Ethereum als Gebrauchsgegenstand erschaffen, 

werden sie dann diese Dinge zu einem Wertpapier machen?  

Wir müssen abwarten und sehen. Ich denke, dass die regulatorische 

Klarheit, wenn wir endlich herausfinden, wie Institutionen investieren 

können und sie einen regulatorischen Rahmen haben, den Sektor 

beflügeln wird. Ich denke also, dass die Befürchtung, dass die SEC 

anfängt, gegen NFTs vorzugehen, auf dem Markt durchaus vorhanden 

ist. Und das ist auch gut so, denn so werden sie eine Menge schlechter 

Akteure los. Aber wir wollen nicht, dass die Regierung mit ihrer 

Regulierung zu weit geht. Denn Sie werden sehen, dass viele dieser 

Unternehmen und Protokolle nach Dubai, Hongkong, Singapur und 

anderen Orten abwandern werden, die „kryptofreundlicher“ sind. Ich 

denke also, dass die Regierung sehr vorsichtig sein muss. Letztes Jahr hat 

Sam Bankman Fried, der wahrscheinlich den Rest seines Lebens im 

Gefängnis verbringt, eine Menge Geld für Lobbyarbeit im Kongress 

ausgegeben. Wissen Sie, er hat in diesem Sektor viel Gutes getan, indem 

er das Geld anderer Leute ausgegeben hat, wie wir jetzt wissen. Aber er 

hatte eine Menge Einfluss im Kongress, und den haben wir im Krypto-

Sektor nicht mehr. Aber ich sehe eine Gruppe von Krypto-Vordenkern 

und -Gründern, die zusammenkommen und sich überlegen, wie sie dem 

Handel und dem Kongress erklären können, wie man diesen Bereich 

regulieren kann. Ich glaube also, dass sie die Zügel in die Hand nehmen 

werden. Und ich mache mir wirklich keine allzu großen Sorgen darüber, 

was die SEC tun wird. Ich denke, dass wir irgendwann regulatorische 

Klarheit brauchen. Aber vielen Dank für die Frage, Caroline.  

Die nächste Frage kommt von Richard. Ich habe gerade eine Ihrer 

Anleitungen gesehen und habe ein paar Fragen dazu. Kann Zapper, 

private Wallets wie Ledger oder Trezor verbinden und verwalten, wenn 

sie verbunden sind?  

Ich glaube ja. Ich glaube, Sie können auch auf einem verbundenen 

Ledger sammeln.  

Mir ist aufgefallen, dass die meisten Ihrer Beispiele Blockchain-Token 

von Ethereum waren. Funktioniert Zapper, um Blockchain Wallets wie 



Phantom oder Solflare zu verwalten? Wäre es auch möglich, zwischen 

Blockchains einfacher zu tauschen? Das ist also eine gute Frage. Zapper 

ist großartig für Ethereum. Wenn Sie eine Solana Wallet verwenden 

wollen, müssen Sie Step.Finance verwenden. Okay, wenn Sie also eine 

Phantom-Wallet und einen Haufen Solana-Token haben, verwenden Sie 

Step.Finance und dann können Sie Ihre Wallet damit verbinden. Tut mir 

leid, das Internet ist in diesem Hotel ein wenig langsam. Sie können Ihre 

wallet damit verbinden und es ist sehr ähnlich wie Zapper. Sie wissen, 

dass wir außer Solana selbst keine Token auf Solana empfohlen haben, 

also gibt es eigentlich keinen Grund für mich, ein Tutorial zu machen. 

Aber es ist sehr ähnlich. Sie können auf alle Defi-Märkte zugreifen, 

indem Sie Step.Finance auf Solana verwenden. Das stimmt. Und 

verwenden Sie Zapper für Ethereum. Aber ich bin mir sicher, dass Zapper 

irgendwann mehr Funktionen für Solana bereitstellen wird, denn ich 

glaube, sie wollen die erste Anlaufstelle für Wallets sein. Und wenn Sie 

sich mein Zapper-Tutorial noch nicht angesehen haben, zeige ich Ihnen 

jetzt, wie die Website aussieht. Zapper.xyz. Ich danke Ihnen für diese 

Frage, Richard.  

Die nächste Frage kommt von Tania. Hi Ian, ich bin ein begeisterter Fan 

von Ihnen. Darf ich Ihre Meinung zu AIPAD erfahren? 

Ich habe noch nie von dieser Kryptowährung gehört. Okay, sie wird seit 

kurzem auf KuCoin gehandelt. Ich gebe Ihnen nur einen kurzen 

Überblick. So schaue ich mir neue Kryptos an, von denen ich noch nie 

gehört habe. AIPAD ID-Nummer 1708. Es handelt sich also 

wahrscheinlich um eine dieser Münzen, die eine sehr geringe 

Marktkapitalisierung haben, 1,9 Millionen. Es gibt eine Unmenge davon. 

Ich bin sicher, dass sie eine Art Marketingkampagne in den sozialen 

Medien durchgeführt haben, von der Sie wahrscheinlich schon gehört 

haben. Es stört mich, dass dieses Ding einen TikTok-Account hat. Es 

konzentriert sich also auf KI. Es ist also eine weitere KI-Münze. Sie 

versucht, an Fahrt zu gewinnen, weil alles, was mit KI zu tun hat, nach 

oben geht. Ich habe noch nie davon gehört, also wäre ich sehr vorsichtig, 

in so etwas zu investieren, insbesondere bei einer kleinen 

Marktkapitalisierung. Wissen Sie, es sind keine Risikokapitalgeber 



beteiligt. Da ist wirklich kein Geld drin. Wahrscheinlich haben sie diese 

Münze einfach nur gemacht. Sie haben sie auf Pancakeswap oder 

Uniswap veröffentlicht. Bei diesen beiden Anbietern können Sie einfach 

selbst einen Token erstellen und ihn anbieten. Ich würde also sehr 

vorsichtig sein. Wenn Sie sie kaufen, sollten Sie sich eine 

Ausstiegsstrategie zurechtlegen, denn ich habe schon viele dieser 

Münzen gesehen, die so klein sind, dass sie zu einem totalen Reinfall 

wurden. Seien Sie also sehr vorsichtig, Tania. Vielen Dank, dass Sie uns 

geschrieben haben. Das war's für diese Woche mit dem Webinar. Wir 

haben diese Woche eine Menge Fragen bekommen. Ich habe es nicht 

geschafft, alle zu beantworten. Ich werde versuchen, die weiteren 

Fragen zu beantworten, auf die wir nicht geantwortet haben.  

Das war's für diese Woche mit dem Webinar. Ich möchte mich bei allen 

bedanken, die zugeschaltet haben. Wenn Sie Fragen haben, melden Sie 

sich bei Crypto-profits@anlegerverlag.de. 

Ich wünsche Ihnen allen eine schöne Woche. Ich melde mich nächste 

Woche wieder bei Ihnen. Vielen Dank. 

 

Mit herzlichen Grüßen,  

Ihr  

 

Ian King  
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